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MOTTO 

 

Di balik lelah dan air mata yang terpendam, ada kekuatan yang sering kita 

lupakan. Bahwa kita mampu. Bahwa kita sanggup, meski berkali-kali ingin 

menyerah. Sebab Allah tak pernah salah menakar beban. 

Seperti dalam firman-Nya: 

“Allah tidak membebani seseorang melainkan sesuai dengan kesanggupannya.” 

(QS. Al-Baqarah: 286) 

 

“I gave my blood, sweat, and tears for this.” 

(Taylor Swift – You’re on Your Own, Kid) 
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ABSTRAK 

Elsa Tri Lestari, Pengembangan Media Pembelajaran Flashcard Digital 

Berbasis Quizlet Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Pada Materi 

Meneladani Jejak Langkah Ulama Indonesia yang Mendunia, Pendidikan 

Agama Islam, Fakultas Ilmu Sosial dan Hukum, Universitas Negeri Jakarta, 

2025. 

 

Penelitian ini bertujuan untuk: (1) Menganalisis kebutuhan media pembelajaran 

pada materi Meneladani Jejak Langkah Ulama Indonesia yang Mendunia di SMAN 

98 Jakarta, (2) Merancang media pembelajaran flashcard digital berbasis Quizlet, 

(3) Mengembangkan produk media pembelajaran flashcard digital berbasis Quizlet 

yang interaktif, (4) Mengimplementasikan media pembelajaran flashcard digital 

berbasis Quizlet untuk meningkatkan hasil belajar siswa di kelas XI SMAN 98 

Jakarta, dan (5) Mengevaluasi hasil penggunaan media pembelajaran flashcard 

digital berbasis Quizlet. Jenis penelitian ini adalah Research and Development 

(R&D) level 3 dengan model ADDIE. Tahap analisis menunjukkan perlunya media 

yang interaktif dan visual untuk mengatasi rendahnya pemahaman siswa. Tahap 

desain dilakukan dengan menyusun alur dan tampilan media. Pada tahap 

pengembangan, media dibuat menggunakan Canva dan Quizlet, lalu divalidasi oleh 

ahli materi, media, dan bahasa. Tahap implementasi menunjukkan respons yang 

sangat positif, dengan penilaian dari guru sebesar 98% dan siswa sebesar 93,42%. 

Berdasarkan hasil analisis, terjadi peningkatan hasil belajar siswa sebesar 70%, 

serta terdapat perbedaan yang bermakna antara skor pretest dan posttest melalui uji 

Paired Sample T-Test, dengan nilai signifikansi sebesar 0,000 (p < 0,05). Evaluasi 

awal melalui uji keterbacaan dan hasil belajar menunjukkan bahwa media 

pembelajaran flashcard digital berbasis Quizlet layak digunakan dan bermanfaat 

dalam membantu pemahaman siswa terhadap materi Meneladani Jejak Langkah 

Ulama Indonesia yang Mendunia. 

 

Kata Kunci: Media Pembelajaran, Flashcard Berbasis Quizlet, Hasil Belajar 

Siswa. 
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ABSTRACT 

 

Elsa Tri Lestari, Development of Digital Flashcard Learning Media Based on 

Quizlet to Improve Student Learning Outcomes on the Material of Emulating 

the Steps of World-renowned Indonesian Ulama, Islamic Education, Faculty 

of Social Sciences and Law, State University of Jakarta, 2025. 

 

This research aims to: (1) Analyze the need for instructional media on the topic 

Emulating the Steps of World-renowned Indonesian Ulama at SMAN 98 Jakarta, 

(2) Design a digital flashcard learning media using Quizlet, (3) Develop an 

interactive Quizlet-based flashcard learning product, (4) Implement the digital 

flashcard learning media based on Quizlet to improve students’ learning outcomes 

in grade XI at SMAN 98 Jakarta, and (5) Evaluate the outcomes of using the 

Quizlet-based digital flashcard media. This research adopts a Level 3 Research and 

Development (R&D) approach using the ADDIE model. The analysis phase 

indicated the necessity for interactive and visual media to address students’ low 

comprehension levels. In the design phase, the flow and appearance of the media 

were structured. The development stage involved creating the media using Canva 

and Quizlet, followed by validation from content, media, and language experts. The 

implementation phase received very positive responses, with ratings of 98% from 

the teacher and 93.42% from the students. Based on the analysis results, there was 

a 70% improvement in students’ learning outcomes, and a meaningful difference 

between pretest and posttest scores was found through the Paired Sample T-Test, 

with a significance value of 0.000 (p < 0.05). The initial evaluation through 

readability testing and learning outcome analysis indicated that the Quizlet-based 

digital flashcard media is feasible and useful in enhancing students’ understanding 

of the topic Emulating the Steps of World-renowned Indonesian Ulama. 

 

Keywords: Learning Media, Quizlet-Based Flashcards, Student Learning 

Outcomes. 
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 الملخص 

إلسا تري ليستاري، تطوير وسيلة تعليمية رقمية تعتمد على بطاقات الفلاش عبر منصة كويزليت لتعزيز  

الدين تعليم  قسم  العالمية،  الشهرة  ذوي  الإندونيسيين  العلماء  بخطى  الاقتداء  مادة  في  الطلاب    تحصيل 

2025الإسلامي، كلية العلوم الاجتماعية والقانون، جامعة الدولة في جاكرتا،  . 

 

يهدف هذا البحث إلى تحليل حاجة الوسائل التعليمية لمادة اقتداء بخطوات العلماء الإندونيسيين العالميين في 

الحكومية   الثانوية  باستخدام   98المدرسة  تفاعلية  رقمية  تعليمية  منتج وسيلة  وتطوير  في جاكرتا، وتصميم 

بطاقات الفلاش المبنية على كويزليت، وتطبيقها لتحسين نتائج تعلم الطلاب في الصف الحادي عشر، بالإضافة 

مستوى  (R&D) ضمن إطار البحث والتطوير ADDIE إلى تقييم نتائج استخدامها. يستخدم البحث نموذج

رت مرحلة التحليل الحاجة إلى وسائل تعليمية تفاعلية وبصرية لمعالجة انخفاض فهم الطلاب، وشملت  . أظه3

مرحلة التصميم ترتيب تسلسل العرض وشكل الوسيلة. في مرحلة التطوير، تم إنشاء الوسيلة باستخدام كانفا 

وكويزليت، ثم تمت مراجعتها من قبل خبراء في المحتوى والوسائل واللغة. أظهرت مرحلة التطبيق استجابة  

حدث   %. بناءً على نتائج التحليل،93.42% وتقييم الطلاب  98إيجابية للغاية، حيث بلغت نسبة تقييم المعلمين  

%، وُجد فرق معنوي بين نتائج اختبار ما قبل وما بعد باستخدام اختبار70تحسن في نتائج تعلم الطلاب بنسبة    

t   0.000بقيمة دلالة  للعينات المزدوجة  (p < 0.05).   تشير التقييمات الأولية من خلال اختبار مقروئية ونتائج

التعلم إلى أن الوسيلة التعليمية الرقمية القائمة على كويزليت مناسبة للاستخدام وفعالة في مساعدة فهم الطلاب 

 .لمادة اقتداء بخطوات العلماء الإندونيسيين العالميين

 

 

 الكلمات المفتاحية: الوسائل التعليمية، بطاقات الفلاش الرقمية عبر كويزليت، تحصيل الطلاب 
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